



しろっぴーのアルバム

白石区ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
<http://www2.city.sapporo.jp/cgi-bin/shiroishi/news/news.pl>

地域の語り部から戦争体験を聞く集い (8月22日)



東川下小学校の5年生が、自分たちと同じ年ごろに終戦を迎えた**碓光直さん**から戦中戦後の体験について話を聞きました。

白石区すこやかファミリーフェスタ (8月29日)



子どもからお年寄りまで約700人が来場し、工作や紙芝居、風船遊びなどを楽しんだほか、骨密度や体脂肪を測定するなど体の状態をチェックしました。

ミニ吹奏楽コンサート (9月12日)



北海道教育大学札幌校連合吹奏楽団のメンバーが、白石区老人福祉センターで生演奏を披露し、詰め掛けたお年寄りを楽しませました。

楽しくあそぼうか消防フェスティバル (7月25日)



子どもたちが消防車への搭乗やロープ渡りなどを体験。また、プロバスケットボールチーム・レラカムイ北海道の野口選手が一日消防署長を務めました。

登別市・白石区交流少年野球大会 (8月3日)



共に宮城県白石市にゆかりのある登別市と白石区の子もたちが交流試合を行い、懸命に白球を追う姿に惜しみない声援が送られました。

防犯決起大会 (8月22日)



北白石地区の住民らが集まり、互いの協力で不審者や犯罪者が立ち入れない街をつくっていかうと誓い合いました。

